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第４１回例会報告 *通算例会回数41４２回目* （６月１5日 於 今治商工会議所２階 大会議室） 
 

【 出  席  報  告 】 
・会員数   ５４名          ・出席数   ３４名          ・欠席数  ２０名 

・当日出席率   ７２．００％               ・前々回修正出席率   １００％ 

＜欠席会員＞阿部､平田､廣川､板脇､吉良､小堀､桑森､眞鍋､宮道､辰巳､田中､渡辺､山本 

〔免除会員〕青野(明)､青野(淳)､檜垣(巧)､神道､冠､久米､八木(正) 

<6/1欠席補填>(5/20 地区大会)眞鍋 (6/4ⅠＡＣ会長幹事研修会)田中 

       (6/6今治南)平田､廣川､木村､小堀､宮道､西本､渡辺､山本 

◇親睦活動委員会・お誕生日スピーチ 

・木村敏明会員：６６歳になりました。健康のためジムに行っています。これからもよろしくお願いいたします。 

 

理事委員長退任挨拶① 

◆親睦活動委員会八木真人委員長： 
コロナ禍のため満足な親睦活動が出来ない状態が続いておりましたが、本年度は会長はじめ理事の皆様のご尽力に
より、今治RC本来の形である通常例会、夜間例会も開催されました。親睦委員そして会員の皆様のご協力により、今
日こうして無事年度終盤を迎えることが出来ました。1年間、誠にありがとうございました。 
◆ロータリー情報委員会重松宗孝委員長： 

委員会アワーとして、１０月１３日『今治ロータリークラブ創立前夜と今』・３月１６日『ロータリー米山よもやま話』と卓話さ

せていただきました。委員会計画にある新会員を対象に「会員の特典と責務やロータリーの歴史、当クラブの歴史など

の情報」の提供・「ロータリーのミニ情報」の提供は残念ながら今年度は出来ませんでした。次年度開催できる機会が

あればお手伝いできればと思います。 

◆クラブ奉仕委員会河野通則委員長：例会中のマスク・アクリル板がなくなり、徐々に本来の例会に戻ってきたのでは
ないかと思います。やはり夜間例会があると、会員同士の親睦がとれると思います。 
次年度は、会員増強委員会委員長として、女性会員の増強や会員の退会防止に努めてまいりたいと思いますのでよ
ろしくお願いいたします。 
◆職業奉仕委員会八木伸樹委員長： 
委員会アワーとして、1月12日職業奉仕についてと職業に関する講話として『愛媛さくらひめ酵母』の卓話をさせてい
ただきました。また５月１８日原会員にご協力して頂き株式会社ハラプレックスにて職場訪問例会を行いました。委員会
活動目標にある「四つのテスト」の普及については、第4週目の例会で歌って頭に入っていると思います。 
◆社会奉仕委員会木村敏明委員長： 
社会奉仕委員会の活動として、「児童養護施設 あすなろ学園」への寄附・9月15日市民の森フラワーパークにて清掃
奉仕活動・5月11日織田が浜にての海岸清掃活動を行いました。清掃活動ではインターアクトクラブと今治青少年ロ
ータリー友の会とも連携出来てよかったと思います。 
◆国際奉仕委員会岡本康利委員長： 
次年度も引き続き国際奉仕委員会委員長を拝命しています。今年度は書損じハガキキャンペーン・国際奉仕委員会ア
ワーでは今治南ＲＣの瀬野会員に長期交換事業についての卓話をしていただきました。短期交換事業は、年度またぎ
の事業になります。7月８日（土）18：00～今治国際ホテルラウンジ２３階にて短期交換ウェルカムパーティを開催しま
すので皆様よろしくお願いいたします。 
 

次 回 例 会（６月２２日） 
【    理事委員長退任挨拶 ②    】 

＜ 会員誕生日祝 ＞ 岡本 康利氏（6/26） 中村 哲也氏（6/29） 

   ＜ 入会記念日祝 ＞ 平尾浩一郎氏（6/22）  

〔 俥屋 〕 

※お弁当個数事前連絡の為、例会出欠連絡は前日１６時までご連絡をよろしくお願い致します。 

※7月のサインについて 

今治南ＲＣ・今治北ＲＣの両ク

ラブともサインはありません。 

よろしくお願いします。 


